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一 般 質 問 通 告 要 旨 （ 個 人 質 問 ） 

質問順 議席番号 氏   名 

１ ３０  皆 川  信 正 

２ １０  寺 島  恭 也 

３ １８  田 中  義 乃 

４ ３  髙 田  稔 浩 

５ ２４  奥 島  光 晴 

６ １１  津 田  かおり 

７ ３１  見 谷  喜代三 

８ １９  藤 田  諭 

９ ２１  村 田  耕 一 

１０ ９  山 田  文 葉 

１１ １２  岩 佐  武 彦 

１２ ８  酒 井  良 樹 

１３ ４  漆 﨑  與 

１４ ２６  今 村  辰 和 

１５ １  宮 岡  勝 也 

１６ ２９  堀 川  秀 樹 

１７ ５  浦 上  逸 人 

１８ ２  佐 野  弘 

１９ ２５  鈴 木  正 樹 

２０ ２３  下 畑  健 二 

２１ １５  近 藤  實 

令和５年１２月定例会 

氏  名 質問事項及び発言の要旨  答弁を求める者 

一真会 

 皆川 信正 

１ 東村市長の政治姿勢について 

 （１）市政が目指した福井市の実現はどの程度できたのか？ 

 （２）市議会との関わり 

 （３）国・県・経済界等との関わり 

 （４）市職員との向き合い方は 

２ 姉妹友好都市との交流について 

３ 空き家の利活用策の進捗、課題について 

４ 映画、市内撮影への補助について 

市長等 

 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 寺島 恭也 
１ アリーナの建設とスポーツ交流について 市長等 

新政会 

 田中 義乃 
１ 東村市政16年の総括について 市長 

市民クラブ 

 髙田 稔浩 

１ 市内ホテルのバリアフリールームについて 

２ 障がい者団体等への活動支援について 

３ 重度障がい者等に対するタクシー利用助成について 

４ ふくい桜マラソンを通した取組について 

市長等 

〃 

〃 

〃 
 



 2 

氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

新政会 

 奥島 光晴 

１ 中学校部活動の地域移行について 

２ 恐竜モニュメントの破損を踏まえた道徳・道徳教育の必要性の一考察

について 

教育長 

市長及び 

教育長 

公明党 

 津田 かおり 

１ 中学校部活動の地域移行について 

２ こども食堂等への支援の現状と今後の取組について 

３ 女性特有のがん（子宮頸がん、乳がん）対策について 

市長等 

〃 

〃 

一真会 

 見谷 喜代三 
１ 福井市の米政策について 市長等 

新政会 

 藤田 諭 

１ 地域交通について 

２ 鳥獣害対策について 

市長等 

〃 

市民クラブ 

 村田 耕一 

１ 本市の公園のあり方について 

２ 本市の空き家、空き店舗対策について 

市長等 

〃 

日本共産党 

 山田 文葉 

１ 生活保護制度について 

２ 児童館について 

３ パートナーシップ宣誓制度について 

４ ガザ地区の平和のために日本がはたすべき役割について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

無所属 

 岩佐 武彦 

１ 農業の諸問題について 

 （１）高温対策 

 （２）いちほまれの栽培 

 （３）小中規模農家の支援 

２ アオハルでにぎわい創出について 

３ 活き活きとした魅力ある地域づくりについて 

４ ふくい桜マラソン2024について 

市長等 

 

 

 

〃 

〃 

〃 

市民クラブ 

 酒井 良樹 

１ ふくい嶺北連携中枢都市圏ビジョンについて 

２ 道路空間の整備について 

市長等 

〃 

一真会 

 漆﨑 與 
１ 福井鉄道について 市長等 

一真会 

 今村 辰和 
１ 本市での７月豪雨災害発生後の復旧状況について 市長等 

無所属 

 宮岡 勝也 

１ 公園の地域住民の利用について 

２ 政治参加の教育について 

３ パンデミック条約及びＩＨＲ（国際保健規則）の周知について 

市長等 

〃 

〃 

市民クラブ 

 堀川 秀樹 

１ 福井市中央卸売市場について 

２ ＪＡ福井県経済連が事業主体として新たに整備する北陸新幹線開業後

の物産販売拠点ＴＲＥＴＡＳ（トレタス）について 

３ 福井駅前五商店街連合活性化協議会を中心とした商店街が北陸新幹線

福井駅開業の時期に解散の危機に直面している問題について 

４ 中央公園に計画されている全天候型遊び場について 

市長等 

〃 

 

〃 

 

〃 
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氏  名 質 問 事 項 及 び 発 言 の 要 旨 答弁を求める者 

一真会 

 浦上 逸人 

１ リサイクル率について 

２ 特定健康診査および特定保健指導実施率について 

３ 水道について 

４ 会計年度任用職員および外部委託について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

一真会 

 佐野 弘 

１ 自転車に乗る子どもたちの安全・安心について 

２ 学校給食について 

３ 脱炭素への取組と水素利用について 

４ 農林水産業における衛星画像の利用について 

５ 地域交通の充実・利便性向上について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

日本共産党 

 鈴木 正樹 

１ 今必要とされる経済対策について 

２ 学校施設の修繕や改修について 

３ 競輪事業の長期計画について 

市長 

市長等 

〃 

公明党 

 下畑 健二 

１ 福井市地域公共交通計画（素案）について 

２ 福井市デジタル田園都市構想総合戦略（素案）について 

 （１）企業立地の推進 

 （２）希望が持てる農業の実現 

 （３）学生の地元就職の促進 

 （４）出産・子育ての負担軽減 

 （５）空き家の利活用促進 

３ 災害時の避難場所について 

市長等 

〃 

 

 

 

 

 

〃 

無所属 

 近藤 實 

１ 脱炭素（ゼロカーボンシティ）への取組 

２ 下水道使用料の 20％値上げは必要なかった！ 

３ 水道料金の 20％値上げは必要なかった！ 

４ 令和６年度下水道事業一般会計繰入金の予算要求 

５ 公文書の変造（刑法 156条虚偽公文書作成等）について 

６ 同性パートナーシップ宣誓制度 

７ 除雪経費の補正予算計上又は専決処分について 

８ 東村市政 16年の評価と市長退職金について 

９ アリーナ構想への福井市の積極的関与について 

市長等 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

〃 

東村市長 

市長等 

 


